

Montfort-sur-Meu

Une classe de 6^e olympique au collège Saint-Louis Marie

Loïc George, chargé de communication pour le CDOS d'Ille-et-Vilaine (Comité départemental olympique et sportif), s'est une nouvelle fois déplacé à Montfort-sur-Meu pour rencontrer l'équipe enseignante du collège Saint-Louis-Marie. Cette dernière est impliquée dans la création de la troisième classe olympique de la ville. Les deux autres étant au collège Louis-Guiloux (Ouest-France du 21 novembre).

Les origines du projet

Le CDOS 35, subventionné par le conseil départemental, propose pour l'année scolaire 2015-2016 à des classes de collège de participer aux classes olympiques. Il s'agit de développer, au cours de l'année scolaire, un projet autour de l'Olympisme et de ses valeurs avec plusieurs enseignants. Une mini-olympiade rassemblant l'ensemble des classes olympiques viendra clôturer l'année scolaire. Chaque classe se sera préparée, en amont de cette manifestation finale, au cérémonial olympique (confection d'un drapeau, d'un dosard, choix d'un emblème, d'un slogan...).

Il s'agit pour Laurence Robin et Elodie Lemoine, professeurs d'EPS au collège Saint-Louis-Marie et porteuses du projet, de fédérer d'autres enseignants autour de ce projet pour une démarche souhaitée transdisciplinaire.



Elodie Lemoine et Laurence Robin (professeurs d'EPS), Laurent Bouedo (directeur du collège Saint-Louis-Marie) et Loïc George (chargé de communication au CDOS 35).

plinaire. Il semble que ce soit déjà fait, puisqu'un professeur d'histoire-géographie, de mathématiques et la documentaliste se rallieraient au projet.

Le 9 juin 2016

Les deux enseignantes d'EPS, complices, ont impliqué une classe de 6^e : « Les 5^e et les 3^e seront en voyages scolaires, les 4^e travailleront sur le thème « les différences », ce projet tombe donc à point pour la 6^e », expliquent-elles.

La journée olympique des sept

classes du département, est d'ores et déjà programmée. Elle aura lieu le jeudi 9 juin, de 9 h à 17 h, au stade Robert-Poirier de Rennes. S'y dérouleront six ateliers : une épreuve olympique de sport collectif (sans doute le rugby à 7), une épreuve paralympique (course à l'aveugle ou en fauteuil), une épreuve antique (saut en longueur sans élan avec mini-haltères), une épreuve régionale (jeux bretons), une exposition des travaux des sept classes olympiques du département, et enfin un quiz (questionnaire) olympique.

Reste aux enseignants le travail de préparation en amont tout au long de l'année, avec deux rencontres inter-établissements à la Maison des sports de Rennes prévues en février et mai, et l'envoi régulier de photos et documents au CDOS 35 rendant compte de l'avancée du projet.

« Il ne s'agit pas de plus de performance, explique Loïc George. Mais bien plutôt d'un état d'esprit déclinant les trois valeurs olympiques : l'excellence, le respect et l'amitié. »